

実りの2学期 得た力を0学期へ

猛暑が続いていた8月26日の始業式から短い秋を経て、一気に冬となり、明日24日（火）、2学期終業式を迎えます。2学期の登校日は81日間でした。運動会に始まり、音楽発表会（2年、3年）や見学遠足、地域ふれあい交流会、持久走などたくさんの行事や活動に努力した2学期でした。そのほか、5、6年生が所属する委員会から提案された活動（図書館祭り、あいさつ運動、カメダカ体験、レベルアップビンゴ等）もたくさんありました。どれも充実した学び、活動となったようです。

この2学期は、「三さ」の中で「つよさ」を高めていくことを目標に取り組んできました。体力的な強さ、精神的な強さ、そしてこれ以上はできそうにない、もうきついと勇気をもって相手に伝えられるつよさも大切だと伝えてきました。

子どもたちの授業の様子を見ると、運動会后、目標を失い、多少ざわついた雰囲気も感じましたが、今では学習のまとめに真剣な表情で向かうたくましい顔つきが多く見られるようになりました。「安きに流れず、同調圧力に屈せず、自分で考えた道（目標）に向かって力強く進む」この姿が真の強さだと感じています。国内のみならず世界情勢を見ても不安定な状況の中、この強さを身につけ世に羽ばたいてほしいと強く願います。

この冬休み、家族で、2024年を振り返り、2025年に向けた目標を一緒に話し合ってもらえたらと思います。令和7年1月8日（水）新年度0学期のスタートです。みなさま、良いお年を。



【新年 たくさんの福を】

豊府小だより

令和6年度
第9号
12月23日
豊府小学校
文責 校長

【2学期 豊府っ子教育活動保護者アンケート結果】（数値は%）

アンケート項目	肯定率	1学期分	差
1 お子さんは授業がわかりやすいと言っている	91.2	91.4	-0.2
2 お子さんは学校のきまりを守り積極的に授業に取り組んでいる	93.3	94.1	-0.8
3 お子さんは決められた時間、家庭学習に取り組んでいる	79.8	83.2	-3.4
4 お子さんは家庭や学校、地域であいさつがよくできている	82.9	84.1	-1.2
5 お子さんに、相手を思いやる心が育っている	94.4	95.3	-0.9
6 お子さんは体を動かして遊んだりスポーツをしたりすることが好きである	85.6	87.2	-1.6
7 お子さんに「早寝早起き朝ごはん」の声掛けができている	94.0	91.6	2.4
8 学校は感染症対策など、安全安心な学校づくりに努めている	93.1	94.8	-1.7
9 学校は校舎など、清掃指導に努めている。	85.5	86.0	-0.5
10 学校は積極的に体力づくりに努めている	94.7	93.1	1.6
11 学校は地域との交流など特色ある学校づくりに努めている	96.4	94.4	2.0
12 学校は情報を発信し、開かれた学校づくりを進めている	96.6	96.2	0.4
13 学校は保護者や地域の方が自由に参観できる機会を設けている	98.2	96.4	1.8

*学校の取組、発信が評価されている部分は継続し、一になった項目は、改善していきます。